A grandes rasgos conté a ustedes la semana pasada lo que, en sus líneas más generales, fué en substancia, esta Asamblea que los Centros de Iniciativa y, Turismo españoles celebramos en Mallorca y, en evaltación de la gloriosa

exaltación de la gloriosa efemérides que honra a quienes, con su esfuerzo y tenacidad, la hicieron posible.

Pero al margen de la anécdota presente, queda, a mi entender y cara a nuestra ciudad, lo más constante y precioso: el que todo guixolense al desplazarse para ver y admirar las bellezas ajenas, no olvide que su ciudad las posee a montones, si es que sabemos, o nos dejan, que las saquemos a flote.

Unas palabras sobre ese tullido que antes fué Monasterio

A nadie quepa la menor duda que en estrecho paralelo con las deligaciones que nos impone el esplendor de nuestra historia v pasado, turísticamente hablando debiamos hace va mucho tiempo haber recuperado la mole imponente de nuestro antiquo Cenobio. Palma así lo hubiera hecho a juzgar por la devoción con que mantiene su Castillo de Bellver entre otras piedras y monumentos que certifican el señorío de su abolengo.

Como en su día así propuso el Instituto de Estudios Guixolenses, al ex cenobio benedictino deben serle restituídas sus antiguas dignidades en la forma que hoy los hechos pueden convertirlas en posibles. Ante todo parando en sus salās esa gama inagotable de piezas y recuerdos que podemos recuperar para los Museos Prehistórico, Histórico, Marítimo, Romántico, Corchero, etc. Trasladando allí nuestro primer centro docente, única manera de convertir en realidad nuestra suprema aspiración de que el



PROMESA. ES DEUDA

¿ Que haría Palma en nuestra ciudad?

Liceo Abad Sunyer adquiera la categoría de Residencia Internacional para estudiantes españoles y extranjeros.

¿Quién puede a todo lo largo de la Costa Brava presentar con tan gran oportunidad un proyecto parecido?

Preparémonos para ser en derecho lo que ya somos de hecho

Como no es ésta ocasión ni lugar para entablar nueva polémica, espero que el lector guixolense sabrá, sin más palabras adivinar el significado del título prece dente. Los hechos son como son, sin que los hombres puedan a veces detenerlos ni aunque sea escribiendo que «lo mejor es dejarlo correr». Y es que uno puede dejar correr lo que quiera, pero existe la gran verdad de que el tiempo no pasa inútilmente.

Palma tiene una extensión urbana paralela al litoral de unos nueve kilómetros. Parecida, pues, a la que tendrá nuestra ciudad dentro de equis años cuando fatalmente ocurra lo que el lector avispado debe igualmente entender entre líneas.

¿Y qué proyectos desde ahora tenemos ya para entonces? ¿Qué es lo que hoy hacemos para facilitar tal ocurrencia? De otro modo, existiría ya plano y criterio para el llano de San Pol y su Paseo Marítimo. ¿O es que acaso pensamos que aquella rica zona viva de espaldas al mar, cual sería manteniéndole su actual camino de carro?

ASI, EN MAYUSCULAS, DEBEMOS CONFESAR QUE NO TENEMOS PLAYA

O por lo menos no creo que nadie pueda verla por parte alguna. El mar se nos comió la que quedaba libre y en lugar de intentar la construcción del contramuelle que podía resucitarla —dique que a su vez habría representado puerto de atraque y embarcadero para yates— preferimos detener el oleaje con unas piedras que parecen arrancadas de la misma cantera que se nutren los más áridos paisajes.

Nuestras barcas deben tener muelle y dique propios, sin olvidar que nuestros bravos pescadores precisan al igual de un tendido para el remiendo de sus redes, y que el Fortim sigue siendo indistintamente un magnífico telón de fondo y boca para separar del Paseo las toscas manipulaciones industriales.

¿Y qué diremoe de las, llamémoslas aguas, que vierten en la playa y que siguen constituyendo para todos el peor de los bochornos?

Algo es algo, y por algo se empleza

Brotó espontánea la alegría cuando recibimos la noticia de que iba a ser asfaltada la calzada del Paseo. El Jardín Municipal ha recibido también una muy loable atención Felicitémonos de ello, mientras esperamos que seguirán los adornos y cuidados hasta el total remozamiento de nuestra primera vía. Ya que, a decir verdad, buena falta le hacía. Y es mucho todavía lo que falta por andar.

Deporte en miniatura

Como no sea en una mesa de billar o de ping-pong o en una mesa de café jugando al bridge o a la manilla, al turista, al particular, le sobra razón para sentirse defraudado. Ni un campo de golf, ni lo que es peor aún. ni un triste campo de tenis.

¿Dónde se fué a parar nuestra ilusión en pro de un campo de Deportes?

Hoteles, grandes hoteles

Palma cuenta con una importante red de muy buenos Hoteles. No sé de donde saqué el dato de que Mallorca, oficial y controlada, poseía la friolera de unas doce mil camas. Los principales Hoteles, todos ellos con excelentes servicios e instalaciones trabajan once meses al año.

El Mediterráneo, el Victoria con su piscina luminosa y la reciente creación de su gran Bahía Palace — por solo citar unos cuantos como exponente— son verdades que maravillan y justifican muchas otras.

¡Cuán lejos no estamos todavía de Palma! Y lo peor es que aquí, el día que para ello se nos presenta oportunidad, a lo mejor aparece un bombero y ... nos agua la fiesta.

El Turismo es mucho más de lo que a veces creemos

Desengañémonos. El turismo, señores, es algo más que una Comisión de Fiestas que, bajo el nombre que sea, discute sobre el lugar en que habrá de emplazarse un tablado o sobre el número de sardanas que luego habrán de ejecutarse.

En turismo forma parte, no solo lo que hasta aquí llevamos apuntado, sino todo aquello que se me queda en el tintero.

¿Y quién debe emprender esta tarea? Todos, sin excepción, entendiendo que el Municipio es patrimonio de todos los guixolenses. Por un lado, con la suficiente humildad para ir en busca de los más expertos y situarlos al frente de lo que realmente entiendan Mientras que por el otro, nadie puede negar su colaboración en una obra donde nos jugamos la dignidad y el porvenir de la ciudad por muchos años.

Ser o no ser. He aquí el problema.

LICEO ABAD SUNYER CURSOS DE VERANO

El próximo día 4 de julio, se inaugurarán en el Centro los cursillos de verano, para los alumnos que deseen asistir a los mismos así como para aquellos que tengan asignaturas pendientes.

Asignaturas especiales
Repasos generales
Clases conjuntas y en grupos reducidos
PARA INSCRIPCIONES E INFORMES
DE DOCE A UNA EN EL CENTRO